

Die vielen Zeichen des Mitgeföhls, die uns beim Heimgang unserer geliebten

Margrit Lang

zugekommen sind, haben uns tief beröhrt und getröhstet.

Wir danken von Herzen für alle Äusserungen in Wort und Schrift, das zahlreiche Trauergeleit sowie die grosszügigen Spenden zu Gunsten der St. Ursula's Church und der Stiftung 4 Pfoten. Weiter danken wir Herrn Pfarrer Beat Allemand für die feinsinnige Würdigung von Wesen und Streben der Heimgegangenen und Frau Tamar Usenashvili und Herrn Roger Bucher für die musikalische Begleitung der Trauerfeier. Weiterhin gilt unser Dank all den Verwandten, Freunden und Bekannten, die über viele Jahre mit ihrer Fürsorge, mit ihren Besuchen und Briefen Margrit Langs Kontakte zur Umwelt aufrechterhalten und gefördert haben. Speziell danken wir Giulia Meier und This Bay. Unsere Mutter hat das gemeinsame Wohnen mit ihnen an der Kirchenfeldstrasse als Bereicherung und Anregung geschätzt und war dankbar, dadurch bis zuletzt in ihrem Heim verbleiben zu können.

Bern, im Juni 2015

Die Trauerfamilie